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　～主に使ったお金～
・ごみ処理関連費では　　　　　　　　　 4億3714万円
・予防接種など保健衛生費では　　　　　 2億1792万円
・障がい者、子どもなどの医療給付費では　 1億9172万円
・道路橋りょう費では　　　　　　　　　 1億7622万円
・庁舎など施設維持管理経費では　　　　　　9493万円
・公園管理維持管理経費では　　　　　　　　5635万円　　　　　　　　　　
・救急車両購入費では　　　　　　　　　　　2848万円
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主な質疑

補正予算の内訳

施設修繕料など628万6千円全員賛成で可決
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平成 27年第 4回（9月）定例会

監査委員の決算審査意見



平成 27年第 3回（7月）臨時会
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ルート・ダイヤの変更は
　 来年秋を目途に努めます
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学童保育所への助成を
　 予算で対応します
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脳ドックに補助を
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人口減少の歯止めは
　町総合戦略を展開します
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静岡県富士山エコパーク焼却センター・長泉町
現地視察日　7月 23日・24日



大阪府河南町「クボタサンベジファーム（株）かなん農場」
現地視察日　8月 7日



現地視察日
８月６日




